

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 10 DE JULIO DE 2019 | Año XLIV | Número 15.336 | EDICIÓN MADRID | Precio: 1,70 euros

CINE Woody Allen rueda en La Concha: "Quizá muera en un plató" P26



SOCIEDAD La familia de una enferma se enfrenta al hospital para mantenerla con vida

La reunión de Sánchez e Iglesias fracasa y agrava el bloqueo

El PSOE ofrece que figuras independientes formen

parte del Gobierno

Podemos asegura que la propuesta programática socialista es insuficiente

Madrid celebra hoy una investidura sin candidato por el desacuerdo en la derecha

A. DÍEZ / J. MARCOS, Madrid La investidura de Pedro Sánchez amenaza con desembocar en un callejón sin salida. A dos semanas del inicio de la sesión que debería renovar el mandato del actual presidente en funciones, los socialistas v su teórico aliado preferente. Unidas Podemos, colisionaron ayer con una virulencia desconocida en los últimos meses. La quinta reunión entre Sánchez y Pablo Iglesias desde las pasadas generales no solo no logró ningún avance para permitir un acuerdo de investidura, sino que acabó en un amargo intercambio de reproches. El principal obstáculo sigue siendo la exigencia de Podemos de entrar en el Gobierno y la rotunda negativa del PSOE a aceptarlo. El fracaso de la reunión entre Sánchez e Iglesias volvió a azuzar el fantasma de una posible repetición electoral en noviembre.

Pero el bloqueo político no es exclusivo de la izquierda ni de las negociaciones para elegir presidente del Gobierno. En la Comunidad de Madrid los tres partidos situados en el espectro de la derecha tampoco han sido capaces de alcanzar un acuerdo, sobre todo por las diferencias entre Ciudadanos y Vox. En esa situación, la Asamblea de Madrid celebrará hoy un anómalo pleno de investidura al que no se presentará ningún candidato, y también con la amenaza de nuevas elecciones en el horizonte. PÁGINAS 14 A 17

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



Pedro Sánchez y Pablo Iglesias, reunidos ayer para intentar alcanzar un acuerdo de investidura. / ULY MARTÍN

Piqué pierde la batalla con Hacienda y tendrá que pagar 2,1 millones

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, **Madrid** El futbolista del FC Barcelona Gerard Piqué ha perdido el pulso que mantenía con la Agencia Tributaria. La Audiencia Nacional ha concluido que el defensa central del Barça utilizó una empresa, Kerad Project 2006, para simular la venta de sus derechos de imagen, una estrategia que le permitía eludir impuestos. Tras una

inspección de Hacienda, el deportista fue condenado a pagar 2,1 millones en impuestos —correspondientes a 2008, 2009 y 2010- v multas. Piqué acudió a los tribunales para evitar pagar, pero la Audiencia le obliga a hacerlo. Es una de las prácticas habituales por la que han sido condenados otros deportistas. El fallo puede ser recurrido ante el Supremo. Página 38



Corbyn cede a las presiones y pide un nuevo referéndum sobre el Brexit

El líder laborista dice que apoyará la permanencia en una eventual consulta

RAFA DE MIGUEL, Londres El líder del laborismo británico, Jeremy Corbyn, reclamó ayer al partido conservador que impulse un nuevo referéndum sobre el Brexit, asegurando que su formación haría campaña por la permanencia en la UE en caso de que la consulta llegase a convocarse. El anuncio constituye un giro significativo en la posición del dirigente laborista, que durante tiempo prefirió mantenerse en la ambigüedad. Sin embargo, Corbyn no aclaró si seguir en Europa formará parte de su programa en caso de nuevas elecciones.

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Estrasburgo obliga a Bélgica a indemnizar a la familia de una víctima de ETA

SILVIA AYUSO, París Bélgica deberá indemnizar con 5.000 euros a cada uno de los cinco hijos del teniente coronel Manuel Romeo, asesinado en 1981 por ETA, por no haber examinado con la suficiente rigurosidad la demanda de entrega emitida por las autoridades españolas contra su presunta asesina, Natividad Jáuregui Espina, según falló ayer el Tribunal Europeo de Derechos Humanos.

Francia cobrará un impuesto verde en todos los billetes de avión desde 2020

S. A., París Los billetes de avión de todos los vuelos que despeguen desde Francia a partir de 2020 tendrán que cargar con una nueva tasa. Irá de 1,5 euros a 18 euros, dependiendo de la distancia que recorra el vuelo. El dinero irá destinado a sufragar proyectos de infraestructuras de transportes más ecológicos.